



Rapport Moral de l'année 2018

Le Conseil d'administration s'est réuni régulièrement tout au long de l'année 2018 sous la présidence de Jean Penaud.

Il faut noter que l'année a été plutôt tendue au sein de l'Association, notamment en raison de divergences entre les salariées présentes et le président, ainsi que certains membres du Conseil d'administration, sur trois sujets majeurs :

- L'imprécision du lien entre la fondation Accueillir la Vie et l'association Magnificat;
- L'embauche d'une nouvelle directrice à Laval pour remplacer le cumul de postes de la directrice de Ligueil;
- L'isolement du Président dans la gestion de l'Association.

Un séminaire a été organisé par le président au mois d'octobre 2018 en vue de solutionner les problèmes évoqués ci-dessus. Le séminaire a regroupé à la fois les élus du Conseil d'administration, des membres du Comité de la Fondation et des salariées. Ce fut un temps de rencontre des différents acteurs mais qui malheureusement n'a pas apporté de solutions satisfaisantes aux problèmes, même si des pistes ont été émises pour avancer.

Devant cette impuissance à trouver des remèdes à la situation, le Président a donné sa démission en décembre. Solange Pénicaud, secrétaire du CA a dû, en tant que doyenne, assumer la présidence, en intérim. Suite à tout ceci, La fondation Accueillir la Vie a proposé un audit, ce qui a été accueilli favorablement par le Conseil d'administration.

Toutefois, par-delà cette crise institutionnelle, les mamans accueillies à Magnificat l'ont toujours été avec autant d'attention et de bienveillance, la sérénité au sein des Maisons n'a pas été impactée par les événements, comme l'illustre le rapport d'activité annexé au présent rapport moral.

Laval, le 29 novembre 2019

La Présidente, Agnès Roueil